

# NOVEMBRE, ÉLECTIONS LÉGISLATIVES

## CANDIDATURE JEAN BARTOLINI

(3<sup>e</sup> CIRCONSCRIPTION - TOULON, 2<sup>e</sup>, 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup>)

Suppléant : Pierre MARINACCE

## CANDIDATURE TOUSSAINT MERLE

Suppléant : François GOLESI

4<sup>e</sup> CIRCONSCRIPTION (1<sup>er</sup> TOULON - LA SEYNE - OLLI OULES - LE BEAUSSET)

### Même pas la reconnaissance du ventre...

Le maire de Toulon, candidat aux élections législatives dans le deuxième, troisième et quatrième canton de Toulon, a commencé son cycle de réunions publiques. Et sous le candidat perce surtout l'avocat qui plaide une cause difficile.

Difficile d'expliquer le socialisme de M. Guy Mollet qui permit l'arrivée au pouvoir au général de Gaulle, l'homme de la bourgeoisie, difficile d'expliquer sa propre attitude, ces volte-faces, ces équilibres, ces mariages, ces divorces successifs sous le plus futile des prétextes lorsque le vent tourne.

Et M. Le Bellegou, dans de grandes envolées oratoires, s'il ne peut plus dire publiquement que les communistes sont des gens sérieux comme il le disait récemment, s'en prend tout simplement à l'Union Soviétique... Ça va plus vite et c'est plus facile.

Et M. le maire de Toulon de parler en guerre contre ce peuple qui... contre ce gouvernement que...

En oubliant, bien entendu, de rappeler que l'Union Soviétique, avec ses 18 millions de morts dans la lutte menée aux côtés des Alliés, a permis que M. Le Bellegou, comme d'autres d'ailleurs, puisse parler en toute tranquillité, en toute liberté.

Le point de vue de M. Le Bellegou sur l'Union Soviétique, s'il ne changera rien à la destinée de ce grand pays, sonne quand même faux... Il n'y a pas si longtemps que M. Le Bellegou, rece-

vant au Foyer de Théâtre une délégation de jeunes Soviétiques, avait vanté les mérites de l'URSS.

Mais l'avocat ne plaide pas ce jour-là la même cause.

Il y a aussi quelque chose de plus...

M. Le Bellegou, contacté par l'Association France-U.R.S.S. pour

affectuer un voyage en Union Soviétique, avait accepté, promettant même, au retour, de donner partout un compte rendu objectif. Entre temps une maladie avait empêché le voyage.

Mais les électeurs constateront que M. Le Bellegou n'a pas attendu d'être de retour pour calomnier... en toute objectivité.

*Dans les platebandes de la campagne... électorale*

Décidément, M. Le Bellegou est plus royaliste que le roi et il dispute avec acharnement la couverture de Gaulle aux autres candidats.

Le comble c'est qu'à l'en croire, de Gaulle serait plus socialiste que Guy Mollet. Et il ajoute péremptoirement : « Nous nous sommes entendus sans rien rien de notre idéal, avec le général de Gaulle. »

Rappelons donc à cet an que volontaire ce que disait Guy Mollet le 19 juin 1949, un discours, à F. Min-Liétard.

« C'est que même si mon analyse est juste, même si vrai de Gaulle n'a pas envie d'être dictateur, il est condamné à devenir si jamais il était app au pouvoir. »

Parions que demain M. Le Bellegou regrettera la main sur cœur de s'être trompé. C'est facile et cela lui a tellement réussi pour faire oublier ses revers du début de l'occupation.

Mais ses électeurs vont-ils rester longtemps ces pirouettes ?

x x x

Nous avons droit, dans les colonnes du « Méridional » et « République », au curriculum vitae du Dr Puy :

« Il fut élève des Jésuites. Tiens ! On s'en serait douté. »

« Il fut secrétaire du groupe R.P.F. qu'il quitta pour se rallier à Pinay. »

Oui, Pinay, le patron des Cuts et Peaux, Pinay, l'ancien conseiller national de Pétain, décoré de la francisque.

Pinay, toujours le même, aujourd'hui ministre de de Gaulle. Ça vous prouve tout de suite le sens patriotique du Dr Puy qui veut aujourd'hui donner des leçons au parti des fusillés.

x x x

Le Dr Puy se félicite du tandem Pinay-de Gaulle.

Fervent gaulliste aujourd'hui, il n'en est pas moins obligé de reconnaître qu'il fut membre du

gouvernement Pflimlin, lequel, on le sait, fut violemment attaqué par les gaullistes orthodoxes. Bah ! un portefeuille excuse bien des choses.

Mais nous sommes heureux tout de même une fois n'est pas coutume, de trouver la vérité au fond du Puy.

Personne aux portes des Forges et Chantiers pour écouter T. Merle affirme sans rire « Le Provençal ».

Mais nos adversaires ont été si ennuyés du succès de la 1<sup>re</sup> prise de parole du mercredi 5, à la porte principale qu'ils ont fait dépêcher de sérieux renforts de police le jeudi 6 à la porte des turbines. Ce qui a accentué le succès de cette réunion.

Et les ouvriers des F.C.M. répondent. Après l'atelier de la menuiserie voilà le Comité de par-rainage du Barrutage :

Salvetti André ; Dupont Louis ; Farantino Antoine ; Julien Marcel ; Belli Henri ; Turco Emile ; Mauro Auguste ; Santarelli Antoine ; Phelenc André ; Parent René ; Cauro André ; Marcou Edouard ; Barlo Michel ; Raybaud Joseph ; Pagni Yves ; Murtini Michel ; Bernard Pierre ; Marin Laurent ; Landi Marius ; Morland Baptiste ; Cavallo René ; Battesti Antoine ; Del Tedesco Ernest ; Norgari Elie ; Penna Claude ; Scaronne Jules.

Les travailleurs savent où sont leurs défenseurs.

x x x

Il en est de même pour les employés municipaux qui sont outrés par la campagne mensongère menée contre eux par le « Méridional », « Le Provençal » et « République ». Ils manifestent leur volonté avec enthousiasme :

Pentagrossa François ; Malluba Antoine ; Blaizac Joseph ; De Sena Joseph ; Benetti Vincent ; Griette Camille ; Alcolea Michel ; Andrez ; Troim Victor ; Cannonera Louis ; Pommereau Jean ; Mattone Jacques ; Pioli Ernest ; Mondou Jules ; Schryvers M. Jeanne ; Cresp Paulette ; Guibert Suzanne ; Scarpellini Jacqueline ; Ricou Léone ; Bechet Jeannine ; Added M. ; Albertini Jeanne ; Pozzi A. ; Passaglia

Année ; Ferrero Simone ; Bender Georges ; Ravoux Jean ; Galinier Annie ; Jalbert Janine ; Orsatelli Lucie ; Blanchon Paulin ; Griette Augustin ; David Albert ; Musquin Georges ; Mari Germaine ; Bruny Annette ; Berthier Jacques ; Vuillemot Edith ; Dupoyet André ; Lesage Lucien ; Richard Georges ; Raybaud Paul ; Lodevic Annie ; Richard Andrée ; Esposito Louis ; Lebre Pierre.

La candidature du Parti Communiste Français, T. Merle, voit ainsi chaque jour s'affirmer un soutien populaire et efficace.

### DEUX EXEMPLES SIGNIFICATIFS

La question du logement préoccupe à juste titre de nombreux travailleurs.

Certains d'entre eux aspirent à devenir propriétaires de leur appartement. Et les nombreuses agences ou sociétés créées à cet effet, réalisent des bénéfices scandaleux en spéculant sur ce désir.

Or, une expérience a été tentée à ce sujet dans deux localités de la 4<sup>e</sup> circonscription par des municipalités.

La première, à La Seyne, dirigée par des élus communistes.

La deuxième, à Saint-Cyr, administrée en commun par des élus socialistes défendant F. Arnal et par des « indépendants » soutenant le Dr Vitel.

Dans le premier cas, les locataires-acheteurs n'ont eu à se préoccuper d'aucune des démarches techniques administratives, financières. Ils ont pris simplement possession de leur logement terminé, sans aucun apport considérable d'argent. Ils versent seulement une mensualité abordable, compte tenu de l'allocation logement.

Dans le deuxième cas, la société créée par la municipalité, a fait signer une convention aux intéressés avant même le début des travaux. Et au moment de la remise des clés un ultimatum a été posé aux candidats acheteurs : « Ou vous versez des sommes variant entre 200.000 et 500.000 fr. ou la convention est caduque. Et l'appartement sera attribué à celui qui pourra payer! » Ce qui n'a pas manqué de gêner considérablement certains locataires acheteurs.

Sans développer longuement les raisons de cette différence indiscutable, il est facile d'en examiner seulement la conclusion.

Et à ces messieurs qui parlent « d'administration » en prétendant ne « pas faire de politique », il semble difficile de nier que les élus communistes orientent leur « administration » dans un sens véritablement favorable aux travailleurs.

Une preuve de plus que notre candidat T. MERLE qui dirige la municipalité de La Seyne démontre que « administration » et « politique » peuvent se concilier lorsqu'un souci anime les élus : le bien-être du peuple avant le bénéfice de telle ou telle société.

Les électeurs de la 4<sup>e</sup> circonscription en tireront la leçon qui s'impose le 23 novembre. Ils voteront et ils feront voter pour le candidat du Parti Communiste français, le réalisateur T. MERLE.

## REUNIONS PUBLIQUES

MERCREDI 12 NOVEMBRE

à 18 heures

Bar Montéty, à Montéty

Orateurs :  
A. MABILY  
Conseiller municipal  
Jean BARTOLINI  
Député sortant, candidat

A 18 h. 30

Bar Central, à Sibras

Orateurs :  
A. MABILY  
Conseiller municipal  
Jean BARTOLINI  
Député sortant, candidat

JEUDI 13 NOVEMBRE

A 18 h., Bar des Amis

quartier Mireille

Avenue Pierre-Loti

Orateurs :  
TOURNEMINE  
Professeur  
Jean BARTOLINI  
Député sortant, candidat

A 18 h. 30

Bar-Tabacs, La Loubière

Orateurs :  
J. PIZARD  
Professeur, conseiller municipal  
Jean BARTOLINI  
Député sortant, candidat

## REUNIONS PUBLIQUES

JEUDI 13 NOVEMBRE

PONT-DU-LAS

A 18 heures :  
BAR DES SPORTS :  
Orateurs :  
E. ALLEGRE, secrétaire de section et le CANDIDAT.